

# « Trouver un compromis entre l'esthétique et les besoins » : les travaux s'achèvent, à Quiberon

La Ville de Quiberon et la Compagnie des Ports du Morbihan ont avancé ensemble pour achever la rénovation du boulevard des Émigrés et du Quai des artistes. Leurs représentants étaient réunis mercredi le 31 mai 2023 pour faire état de la fin prochaine des travaux.



Les différents partenaires de la Ville et du port se sont retrouvés sur le site, mercredi matin. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 31/05/2023 à 19h30

[Écouter](#)

Newsletter Auray

Chaque matin, recevez toute l'information d'Auray et de ses environs avec **Ouest-France**

Les élus, représentants des services techniques de la Ville de [Quiberon](#) et direction de la Compagnie des Ports du [Morbihan](#) se sont retrouvés à Port Haliguen, mercredi matin, le 31 mai 2023. Après plusieurs mois de travaux, le Quai des artistes et la dernière partie du boulevard des Émigrés se terminent.

## 500 000 € au total

La Compagnie des Ports a investi 150 000 € dans le Quai des artistes, tandis que la Ville s'est chargée de la partie du boulevard des Émigrés, pour 350 000 €. **« Deux autres maîtres d'ouvrage sont intervenus, Auray Quiberon terre atlantique (Aqta) et Morbihan Énergies, puisque les réseaux d'eaux ont été rénovés et les réseaux électriques et téléphoniques effacés »**, précise Matthieu Jousse, directeur des services techniques de la Ville. **« Cette rénovation et ce réaménagement se sont faits dans la continuité du projet du nouveau port. L'idée, au départ, était de rattacher Port Haliguen à la ville, dans la mesure où il était un peu à part »**, indique le maire Patrick le Roux.

En 2011, une convention avait été établie entre la Ville et la Compagnie des Ports du Morbihan pour cofinancer certains travaux. **« Il a fallu cinq ans de préparation et cinq ans de réalisation, mais auparavant deux ans de réflexion avec la Ville pour revaloriser le quartier où presque tous les commerces avaient disparu »**, pointe Dominique Hérisset, directeur de Port Haliguen.

## Dernières finitions

Tous les enrobages seront terminés vendredi 2 juin 2023. Les plantations seront réalisées dans les jours prochains. Puis viendront les dernières finitions, à savoir les marquages au sol, notamment pour la voie cyclable, la signalétique, le mobilier, dont les bancs et parcs à vélos. Si les places de stationnement ont été supprimées dans la dernière partie du boulevard des Émigrés, sept emplacements dont un PMR (Personne à mobilité réduite) ont été dégagés du côté du Yacht-club. Et le nouvel arrêt du Quib'Bus dispose désormais d'un accès adapté aux PMR.

**« Pour le stationnement, il y a aussi les parkings proches du Porigo et de la Mare aux canards, ajoute le maire. Dans ce domaine, nous avons essayé de trouver un compromis entre l'esthétique et les besoins des riverains. »** Quant aux travaux sur le mur de la plage du Porigo, il faudra attendre après la saison. La Ville l'a sécurisé avec des lests et fait réaliser des sondages. La piste d'une injection de résine semble se profiler. Mais c'est encore un gros chantier qui devrait se monter à 300 000 €.

UPPM revue de presse